



# 笠田高校マンスリータイムズ

学校だより



9月13日(金)放課後、就職を希望している生徒を対象とした激励会を行いました。公務員や企業を目指す生徒は減少傾向にありますが、就職試験を受ける生徒は真剣に聞いていました。

また同日、本校女子ソフトボール部の代表の主将等3名と監督等で



かつらぎ町長を訪問し、夏に行われたインターハイの報告を行いました。全国ベスト16の報告を行い、今後に向けての抱負を伝えました。



9月15日(日)東京の全商會館で、全国商業高等学校英語スピーチコンテストが行われました。

レシテーション部門で参加した1年生楊さんがスピーチを行いました。全国の壁は相当高かったようでした。



9月17日(火)と10月1日(火)の両日、本校、紀北農芸高校、紀北工業高校の3校をかつらぎ町立

の4小学校(大谷、妙寺、笠田、渋田)の6年生が訪問し、未来の生活の変革に科学技術がどのように活用されるかを体験しました。

今年度かつらぎ町で「夢・未来プロジェクト」として様々な体験を経て自



分の未来の生活を考える機会としてこの企画が行われました。本校では、データサイエンスとして10秒チャレンジや温暖化について学びました。



文化祭2週間前から模擬店の試食会や餅つきイベントの打ち合わせ、文化祭でのマナーについての放送、模擬店チケット前売り販売を行いました。



9月25日(水)放課後、文化祭の前夜祭が行われました。うたフェス(第1弾)と縁日(わなげ、ビンゴ、的あて)が開催されました。



また、翌日の文化祭初日は学校長や生徒会長の挨拶の後、クラブ舞台発表で吹奏楽部とダンス部の発表を全員鑑賞しました。



この日は、模擬店やクラス展示、餅つきと文化クラブの展示が行われました。またうたフェス(第2弾)も行われ、参加者全員があらゆるイベントで楽しみました。



文化祭二日目、クラブ舞台発表後2、3年生のクラス舞台発表や展示、餅投げイベントが行われました。文化祭での各部門1位は、1Aが大型ポスター、1Bが展示、2Cが学年舞台。3Dが学年舞台と模擬店及び総合で1位でした。

